

Aprueban \$45 millones para habilitar el Centro de Salud Mirador

● Con una inversión de \$45 millones, el Concejo Municipal de Puerto Varas aprobó la habilitación del Centro de Salud Mirador. La medida beneficiará directamente a más de 2.500 personas del sector, quienes han esperado por años una mejora en las condiciones de atención. El proyecto contempla la renovación completa de la infraestructura, incluyendo cubiertas, fachadas, ventanas, iluminación y artefactos sanitarios. Esto permitirá ofrecer atenciones de control de patologías crónicas, enfermería y consultas médicas, evitando que los usuarios, especialmente adultos mayores, deban trasladarse al Cesfam de la ciudad. Las obras de acondicionamiento del recinto tienen un plazo máximo de ejecución de 45 días corridos desde la firma del contrato. 